

# 三刀屋こども園 12月の活動の様子

11月後半から12月前半の様子をお伝えします

## わくわくうんなんピックをしました

11月26日わくわくうんなんピックをしました。今年は田井保育所の友達と一緒にしました。毎年この時期に、身体教育医学研究所うんなんさんと一緒に測定をしています。内容はボール投げや25m走、バランス歩行、立ち幅跳びの4種目です。3歳児にとっては初めてのうんなんピックですが、ワクワクの気持ちが大きく、4, 5歳児も一緒にやりきって参加していました。種目の間には、的当てやジャンプをして遊ぶ時間もあり、田井保育所の友達とも交流ができました。

自分の力を思い切り出そうとみんな一生懸命取り組みました。頑張っている友達の姿を応援する姿もあって、みんなが楽しみながら測定することができました。



楽しく体を動かしたね！  
キラキラの笑顔がいっぱいでした

## クレーン車作業の見学や乗車体験をしました

12月8日堀江クレーンさんに来ていただき、砂場の日よけをひっかけている支柱を抜いてもらいました。「子どもたちがクレーン車や働いている姿に興味にもってもらえるように」との思いで、クレーン車を持ってきて作業風景を見せてくださいました。子どもたちはこの日を楽しみしていて、クレーン車が来る前には「なんかエンジンのにおいがする！」とテラスに出て待つくらい、クレーン車が来るのを今か今かと待っていました。

クレーン車が見えると走って出迎え、その大きさに「わー」と歓声をあげていました。はじめに社長さんからクレーン車の特徴を教えていただき、早速支柱を抜く作業へ。アームをおろすときには手をくるくるして合図を出すことを教えてもらい、早速みんなでやりました。支柱のところに正確にアームが降りてくる様子に「すごい」という声も。仕事をする方の姿をキラキラとした目で見ていました。

その後、運転手の方と一緒に乗車体験をさせていただきました。なかなかできない貴重な体験をさせてもらい、子どもたちも「もう一回乗りたいくらい、楽しかった」と言っていました。



大きなクレーン車  
に大歓声。作業の  
様子を夢中になっ  
て見ていました



乗車体験はちょっ  
と緊張もしたけれ  
ど、楽しい経験でし  
た！

## 中学生さんと交流をしました

11月27日三刀屋中学校3年生さんが家庭科の授業の一環で、自分たちで作った手作りおもちゃを持ってこられ、一緒に遊びました。

中学生さんと一緒に遊べる、と楽しみにしていた子どもたちでしたが、最初は大きなお兄さんお姉さんにちょっと緊張気味でした。でも、手作りおもちゃで一緒に遊んでいくうちにすっかり打ち解けて、楽しく交流することができました。

帰る前には合唱コンクールで歌われた「手紙～拝啓十五の君へ～」を披露してくれました。きれいな歌声にみんなもじっと耳を傾けていました。

お別れの時間は中学生さんの方が名残惜しそうにしていました。また交流の機会があるといいなと思います。



どの手作りおもちゃも  
魅力的でした



中学生さんも  
楽しんでいました

堀江クレーンさん  
ありがとうございました

## クレーン車作業の見学や乗車体験をしました

12月8日堀江クレーンさんに来ていただき、砂場の日よけをひっかけている支柱を抜いてもらいました。「子どもたちがクレーン車や働いている姿に興味にもってもらえるように」との思いで、クレーン車を持ってきて作業風景を見せてくださいました。子どもたちはこの日を楽しみしていて、クレーン車が来る前には「なんかエンジンのにおいがする！」とテラスに出て待つくらい、クレーン車が来るのを今か今かと待っていました。

クレーン車が見えると走って出迎え、その大きさに「わー」と歓声をあげていました。はじめに社長さんからクレーン車の特徴を教えていただき、早速支柱を抜く作業へ。アームをおろすときには手をくるくるして合図を出すことを教えてもらい、早速みんなでやりました。支柱のところに正確にアームが降りてくる様子に「すごい」という声も。仕事をする方の姿をキラキラとした目で見ていました。

その後、運転手の方と一緒に乗車体験をさせていただきました。なかなかできない貴重な体験をさせてもらい、子どもたちも「もう一回乗りたいくらい、楽しかった」と言っていました。



大きなクレーン車  
に大歓声。作業の  
様子を夢中になっ  
て見ていました



乗車体験はちょっ  
と緊張もしたけれ  
ど、楽しい経験でし  
た！